



BLICK NACH SIEBENEICHEN

ANZEIGENSONDERVERÖFFENTLICHUNG



Konzept der Schule Siebeneichen überzeugt

Förderverein präsentiert die Schule bei der Eröffnung des KulturSommers am Kanal



Jan Lucas, Jutta Hügel und Magnus Möhrmann freuen sich, dass die Schule Siebeneichen derart erfolgreich die Probezeit abgeschlossen hat.

Foto: B. Dahlem

SIEBENEICHEN. Die Freude in der Schule Siebeneichen ist riesig, denn kürzlich wurde dem Team um Schulleiterin Jutta Hügel eine konzeptionelle Tiefe attestiert. Am 2. Juni war das Kleinod seitens des Bildungsministeriums und des Schulamtes auf Herz und Nieren geprüft worden, mit dem Ergebnis, dass die Arbeit vor Ort überschwänglich gelobt wurde und nun die zwei Jahre Probezeit enden. „Wir waren über das Ergebnis begeistert und natürlich habe ich mich persönlich gefreut“, so Jutta Hügel. In der Schule Siebeneichen wird jahrgangsübergreifend und reformpädagogisch unterrichtet.

Aktuell beschäftigen sich die Lütten mit dem Leben auf der Erde. Im Rahmen ihrer Werkstatt nehmen sie beispiels-

weise die verschiedenen Kontinente und deren Tier-



Im Rahmen der „Frei Days“ wurden Hochbeete angelegt.

Smartboards gearbeitet. „Die Kinder gehen gleich nach der Ankunft selbstständig an die Arbeit, so toll finden sie das Thema“, freut sich Hügel. Am Ende der Werkstatt stehen dann unter anderem Präsentationen auf dem Programm. Im Rahmen der sogenannten „Frei Days“ sollen sich die Schüler:innen unterdessen für die Allgemeinheit einbringen. Zuletzt wurde ein Schulgarten mit Hochbeeten angelegt.

Nun darf die Schule auch auf finanzielle Unterstützung durch das Land Schleswig-Holstein. Bis hierin hatte der Träger, die Schulstiftung der evangelisch-lutherischen Kirche in Norddeutschland die finanzielle Hauptlast getragen. Die Stiftung hatte von



Mirella und Maren arbeiten am Smartboard.

Foto: B. Dahlem

nun für alle klar sein, dass es sich keinesfalls um ein Experiment gehandelt habe, so Siebeneichens Bürgermeister Jan Lucas. Zumal bereits intensiv an den Plänen eines Kita-Baus auf dem Gelände nachgedacht wird. Das entsprechende Raumkonzept wird demnächst vorgestellt. Zehn der insgesamt elf Plätze für das neue Schuljahr sind dabei bereits belegt, sodass sich interessierte Eltern nun sputen sollten. Das gilt auch für Quereinsteiger in den Jahrgängen zwei und drei.

Förderverein beim KulturSommer am Kanal

Die Schule ist längst fest in der Gemeinde angekommen. So wird auch die Zusammenarbeit zwischen Schule und Gemeinde vertieft. So rückt die Freiwillige Feuerwehr etwa zur Brandschutzerziehung in der Schule an.

Der Förderverein Schule Siebeneichen kommt derzeit mit einem neuen Vorstand daher. 1. Vorsitzender ist nun Magnus Möhrmann. Sein Stellvertreter ist Jan Lucas, die Kassenwartin ist Maria Gafcke und Schriftführer Stefan Wilmer. Der Förderverein hat sich bereits in der Vergangenheit intensiv engagiert. Etwa im Rahmen einer anteiligen Finanzierung der Mittagsverpflegung. Neuan-schaffung sind etwa eine Tischtennisplatte, wobei der-

zeit die Instandsetzung der Turnhalle im Fokus stehen. Hierfür stehe man auch beim Auftakt des KulturSommers am Kanal, wie Möhrmann ankündigt, um am Stand unweit der Fähre Spenden zu generieren. Des Weiteren würde er sich freuen, wenn sich auch anderweitig Privatpersonen und Unternehmen mit Spenden für die Schule Siebeneichen einsetzen möchten. Der Dank der Gemeinde sowie des Fördervereins gelte auch Jürgen Schnürle, der trotz der minimalen Abnahmemengen die Versorgung der Schüler:innen mit Essen ermöglichte, so Lucas und Möhrmann unisono.

Während die Gemeinde Siebeneichen beispielsweise nach Interessierten sucht, die ukrainischen Flüchtlingen Deutsch beibringen können und über die nötigen Fremdsprachenkenntnisse verfügen, sucht die Schule etwa Englischlehrer:innen. Des Weiteren wird auch ein Platz für den Bundesfreiwilligendienst angeboten. Infos zur Schule finden Interessierte unter www.schule-siebeneichen.de.

bda

Auftakt mit Familie, Kunst und Klang

KulturSommer am Kanal 2022 startet in Siebeneichen



Der Kunsthandwerkermarkt lockte in der Vergangenheit zahlreiche Besucher:innen nach Siebeneichen.

Foto: B. Dahlem

SIEBENEICHEN. Die engagierte Gemeinde Siebeneichen zeigt beim großen Eröffnungswochenende, 18. und 19. Juni, jeweils 11 bis 18 Uhr, zum KulturSommer am Kanal nicht nur Seele, sondern wartet auch mit Klang-erlebnissen, dem weithin bekannten Kunsthandwerkermarkt, Fahrten mit der historischen Seilfähre, dem legendären Kuchenbuffet und (nur samstags) mit Freiluftmalen mit Martina Ralfs auf der Kirchenwiese auf. Die festliche Eröffnung am Samstag von 11 bis 12 Uhr

leitet in den Tag ein und wird von einem Generationenkonzert begleitet. Auf der KuSo-Bühne vor der Kirche sorgt die „Trommel-freundschaft“ – 50 muntere Kinder der Grüppental-Trommler aus Escheburg und der Oberstadt-Trommler aus Geesthacht – für die musikalische Untermauerung. Mit purem Gesang gibt der mehrfach ausgezeichnete Lübecker A-cappella-Chor „Baltic Jazz Singers“ den nächsten Auftritt. Die jungen Musiker:innen von „Beat `n` Dance – In the Gar-

den“ (Coralie Hunger, Dima, Julian, Lisbeth Lästig, Malte Haaack, Roger Gewalt, Toya und Tim) führen bei ihrem ersten Auftritt schließlich Instrumente und Stimmen zusammen. Für ein möglichst vielseitiges Programm sorgen weitere Acts und Auftritte den ganzen Tag über – dazu gibt es auf der

beim Flohmarkt auf der Fährwiese auf ihre Kosten, der sonntags von 11 bis 16 Uhr stattfindet. Private Verkäufer:innen können sich zu noch kostenfrei unter der Mailadresse gemeinde-siebeneichen@t-online.de anmelden. Auf der Bühne an der Kirche steht am Sonntag derweil die VHS-Chöre



Noch bis zum 3. Oktober fährt die Fähre samstags, sonntags und an Feiertagen, von 10 bis 18 Uhr. Auch bei der Eröffnung des KulturSommers am Kanal können sich Interessierte vom ehrenamtlichen Team auf das Fitzener Ufer übersetzen lassen.

Foto: B. Dahlem

KuSo-Bühne und am Wegesrand ein halbes Dutzend Konzerte frei Haus. Neben den genannten Ensembles wirkt auch die Möllner Folkband mit. Schnäppchenjäger kommen

„Sing Sang Song“ und La Musica und das Swinging Orchestra Schönberg. Unterdessen sorgen die Kiesel-schweine und The New Orleans Seniors am Fähranleger für Stimmung. hfr/bda

ADRIAN ULLRICH
Dachdeckermeister

Dachsaniierung • Schieferarbeiten
Holzbau • Bauklempnerei

Büchener Weg 17 • 21514 Siebeneichen b. Büchen
Tel.: 0 41 58 / 75 8 • www.dachdeckerei-ullrich.de

Ihr Mediaberater vor Ort

Thomas Besler
Tel.: 04151-8359600-5353, Fax: -5369
Mobil: 0162-2099 993
Thomas.Besler@markt-wochenzeitung.de

Ansprechpartner für die Kunden in Schwarzenbek und Umgebung.

Heizungstechnik
Planung • Montage
Service • Solar
Brennwerttechnik

René Bannier

Büchener Weg 37b Tel. 04158/890080
21514 Siebeneichen Fax 04158/890081

30 Jahre Ihr Partner vor Ort

Büchen • Siebeneichen • Roseburg • Güster • Sahms

Born-Gruppe Meisterhaft
Kieswerk Neversdorf
Lauenburg • Schwarzenbek • Möhnsen • Barsbüttel

- Tief-, Straßen- und Rohrleitungsbau
- Erd-, Pflaster-, Asphalt und Kanalbauarbeiten
- Garten- und Landschaftsbau
- Baumaschinenvermietung
- Containerdienst

23881 Breitenfelde
Winkelsöhren 11
Tel. 04542 - 99 585 - 0
www.born-gruppe.de

Wir stellen in Lauenburg, Schwarzenbek und Büchen ein:
• Straßenbauer • Hochbaufacharbeiter (Maurer) • Facharbeiter f. Asphaltinbau
• Bauhelfer • Tiefbaufacharbeiter • Landschaftsbauer
• Rohrleitungs- und Kanalbauer • Bagger- u. Radladerfahrer

Bewerben Sie sich gerne telefonisch unter 04542 - 99 585 0 oder per Mail: BB0@born-gruppe.de